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      Аннотация

    
        
          Объектом данного исследования является стратегия развития персонала ООО «Газпром добыча Астрахань». Предметом исследования являются процессы формирования и разработки стратегии развития персонала. Целью данной работы является исследование процесса разработки и формирование стратегии развития персонала предприятия. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение общей характеристики и проведение анализа деятельности организации ООО «Газпром добыча Астрахань», внутренней и внешней среды организации. 2. Изучение понятия стратегии развития предприятия, его принципов, функций и моделей, рассмотрение характеристик процесса формирования и реализации стратегии развития персонала на предприятии и их оценка. 3. Проведение разработки нескольких вариантов стратегии развития персонала с выполнением расчета экономической эффективности предлагаемых мероприятий. Работа проведена на базе ООО «Газпром добыча Астрахань». Результаты исследования показали, что предложенные решения экономически выгодны для компании и могут способствовать повышению эффективности и уровня развития разработанной стратегии.
        

        
          The object of this research is the personnel development strategy of Gazprom dobycha Astrakhan LLC. The subject of the research is the processes of forming and developing a strategy for personnel development. The purpose of this work is to study the development process and form a strategy for the development of the company's personnel. Tasks that were solved during the study: 1. The study of the general characteristics and analysis of the activities of the organization LLC Gazprom dobycha Astrakhan, the internal and external environment of the organization. 2. The study of the concept of the enterprise development strategy, its principles, functions and models, consideration of the characteristics of the process of formation and implementation of the personnel development strategy at the enterprise and their assessment. 3. The development of several options for a staff development strategy with the calculation of the economic efficiency of the proposed activities. The work was fulfilled on the premises of Gazprom dobycha Astrakhan LLC. The results of the study showed that the proposed solutions are economically ben-eficial for the company and can contribute to improving the efficiency and level of development of the developed strategy.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 80
                

                За последние 30 дней: 8
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





